



学園だより

令和3(2021)年10月29日

小中一貫校むくのき学園
大阪市立啓発小学校
大阪市立中島中学校

朝晩の冷え込みが厳しくなり、秋の深まりが感じられるようになりました。

10月1日に緊急事態宣言が解除され、その後の学校行事には変更がありました。土曜授業も参観が可能という指示があり、急遽変更させていただきました。

運動会は天候にも恵まれ、予定通り10月22日(金)に実施することができました。短い時間の中でも、子どもたちの精いっぱい力を發揮して頑張り躍動する姿は感動的でした。お忙しい中、多数の保護者の皆さんにご来場いただきありがとうございました。

10月13日～15日には9年生の修学旅行を実施しました。長崎での3日間は暑いぐらいの晴天で、すべての活動を予定どおりに行うことができました。カステラ作り体験では、みんな真剣な面持ちで取り組み、手作りのカステラをお土産として持ち帰りました。原爆資料館での見学態度は素晴らしい、多くのことを学びました。またハウステンボスでは、互いに協力しながら班活動を行うことができました。

11月1日(月)～11月2日(火)は、6年生が広島・宮島方面への修学旅行に臨みます。平和記念公園(原爆ドーム)・厳島神社の2つの世界遺産を巡り、これまでの平和学習を深め、豊かな自然にも親しんでまいります。

11月6日(土)の土曜授業では、関係機関の協力をいただきながら、防災の取り組みと避難訓練、引き渡し訓練を実施いたします。

どの行事も子どもたちの成長にとって欠かせないものです。引き続き感染症対策を徹底して実施する予定です。ご理解とご協力をお願いいたします。



9年修学旅行



9年修学旅行



8年校外学習



小)運動会(前半)



小)運動会(後半)



中)運動会

むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報をお届けしています。
ぜひチェックしてみてください。

